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Location saisonniere -très jolie villa provençale avec beaucoup de charme, pouvant

recevoir 8 personnes, situé dans un endroit très calme à juste quelques minutes à

pieds du vieux village de valbone et de ses restaurants. La villa de 230 m2 offre au

rdc : une belle entré avec wc invites, une cuisine toute équipé ouvrant sur une large

terrasse couverte (100 m2) utilisé en salon et salle à manger d'été avec bbq, avec

une  magnifique  vue  sur  la  campagne  et  la  piscine  sécurisé  (10mx4.5m)  avec

douche extérieure, un beau salon avec cheminé, une chambre de maitres avec lit

double en suite avec sa ...

Seasonal rental- lovely provencal villa, which can accommodate 8 persons, located

in  a  quiet  area,  just  a  few minutes'  walk  to  the  charming village of  valbonne.  The

villa with a living surface of 230 m2 includes on the ground floor, a fully equipped

kitchen  opening  onto  a  large  and  covered  terrace  (100  m2)  used  as  a  living  and

dining  summer  area  with  a  bbq,  facing  the  pool  which  offers  an  open  view  (10x

4.5m fenced pool  with  outdoor  shower),  a  living room, one master  bedroom with

double bed, en-suite full bathroom (tub and shower +wc), sauna and fitness.. Three

bedrooms on the upper floor, ...

BERGMANS FIRST CHOICE PROPERTIES 
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